

Demande d'appuyer la Pologne qui entend porter le cas de ses Juifs devant le Comité intergouvernemental sur les réfugiés..... 870

681. 15 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Transmet le vœu de l'organisation sioniste du Canada qu'un règlement en Palestine ne fasse pas obstacle à l'immigration.....872

682. 27 juin *Le directeur de l'Immigration, ministère des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Conseille de ne pas faire de publicité autour de l'accueil des réfugiés.....872

683. 18 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Pologne*. Lui promet d'appuyer la proposition de son pays; affirme que l'on n'a exercé aucune discrimination contre les détenteurs de passeports polonais.....873

684. 19 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère des cotisations de l'État pour aider l'émigration des réfugiés.....874

Requests Government support Poland's right to have its Jews dealt with by the Inter-Governmental Committee on Refugees.. 870

681. May 15 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Transmits hope of Canadian Zionist Organization that Palestine settlement will not impede substantial Jewish immigration.. 872

682. June 27 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs*. Counsels against giving publicity to Canadian reception of refugees..... 872

683. July 18 *Under-Secretary of State for External Affairs to Polish Consul General*. Gives assurance of Canadian support for Polish proposal; states that Canada has not discriminated against holders of Polish passports..... 873

684. July 19 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Proposes governmental subscriptions to aid in emigration of refugees..... 874

## CHAPITRE VI

### CRISES INTERNATIONALES, 1936-1938

#### PARTIE 1

#### SOCIÉTÉ DES NATIONS

1936

685. 21 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller par intérim [SDN]*. L'avise de participer aux réunions du Comité des dix-huit mais sans faire de déclaration..... 875

686. 29 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Décrit la difficulté d'imposer des sanctions et demande ce qui motive la politique de Londres..... 876

687. 29 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller [SDN]*. Dicte une ligne à suivre au Comité des dix-huit et le prévient de ne rien faire sans préavis..... 876

## CHAPTER VI

### INTERNATIONAL CRISES, (1936-38)

#### PART 1

#### LEAGUE OF NATIONS

1936

685. Jan. 21 *Secretary of State for External Affairs to Acting Advisory Officer [L. of N.]*. Gives instructions to attend meetings of Committee of Eighteen but to make no statement..... 875

686. Feb. 29 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. States difficulty of imposing sanctions and asks for explanation of British policy in this regard..... 876

687. Feb. 29 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.]*. Gives instructions for action in Committee of Eighteen and cautions against acting without advice if new proposals are made..... 876